

Ä15 D – Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: Raimund Köhn

Text

Von Zeile 633 bis 634 einfügen:

Sie darf nicht von finanzieller Unterstützung im Rahmen der Entwicklungszusammenarbeit abhängig gemacht werden. Alle Abkommen müssen das Prinzip der Rechtstaatlichkeit stärken und die Sicherheit aller, z.B. auch queerer Menschen garantieren. Da diese Garantien aktuell in vielen Staaten nicht garantiert werden können, sprechen wir uns für die Aussetzung der Ausweitung weiterer „sicherer Herkunftsstaaten“ in der EU und Deutschland aus.